

La cabecera del Tajo llega al nivel que permite trasvasar 38 hectómetros cúbicos



El embalse de Entrepeñas, al 35% de capacidad /

G. NAVARRO

Con toda seguridad, el Gobierno regional apoyará a los regantes y reclamará al Ministerio de Agricultura que convoque la comisión de seguimiento del Trasvase para que se autorice la transferencia de ese caudal

M. B. MURCIA

Lunes, 23 abril 2018, 09:00

1

Los embalses de la cabecera del Tajo superaron ayer por la tarde los 645 hectómetros cúbicos, un incremento de la reserva que se sitúa ya en el nivel 2, lo que permitirá, de acuerdo con la ley del Memorándum, que puedan **trasvasarse en mayo 38 hectómetros cúbicos al Levante, en lugar de los 20 actuales.**

El **Sindicato Central de Regantes** ya advirtió esta semana, como informó el viernes 'La Verdad', que solicitará el cumplimiento automático de la ley. Con toda seguridad, el Gobierno regional apoyará a los regantes y reclamará al Ministerio de Agricultura que convoque la comisión de seguimiento del Trasvase para que se autorice la transferencia de ese caudal, como se establece en las reglas de explotación.

El incremento de las reservas en Entrepeñas y Buendía, y la consiguiente entrada en su nivel 2, [aumentará las tensiones territoriales entre el Gobierno manchego y los Ejecutivos autonómicos de Murcia](#) y la Comunidad Valenciana. La nueva situación hídrica en la cabecera llega justo cuando todavía resuenan los ecos entre los regantes por las palabras pronunciadas por el líder socialista Pedro Sánchez en Albacete, [donde dijo que su objetivo es «poner fin a los trasvases»](#). Una frase que fue contestada por el secretario general de los socialistas murcianos, Diego Conesa, quien reiteró que el **Tajo-Segura** es imprescindible para la Región.